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掛川市教育委員会定例会会議議事録
教育委員会事務局

会議の名称 平成24年１月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開 催 日 時 平成24年１月24日(火) 午後３時45分から午後５時15分まで

次回開催日 平成24年２月24日(金)

出 席 者
委員長 小野惠美子 教育政策課長 鈴木利之
委員長職務代理者 松下一徳 学務課長 中根純一
教育委員 平松季哲 学校教育課長 青野雅和
教育委員 山本和子 幼児教育課長 佐藤益男
教育長 杉浦靖彦 社会教育課長 大川原淳哲
教育次長 竹原照彦 図書館長 綱取清貴

教育政策課主幹 太田英之
教育政策課指導主事 小関昌典
教育政策課調整庶務係長 川岸道子

【会議次第】

１ 開会

２ １２月教育委員会定例会会議録の承認について

３ 教育長の報告

（事務報告及び行事予定）

４ 協議事項について

(1) 学校評議員の委嘱について

(2) 平成２４年度学校教育課主催の研修会について

(3) 平成２４年度教育委員会指定研究校について

(4) 掛川市立中学校全国大会等出場報奨金交付要綱の制定について

(5) 児童の指定学校変更希望について

(6) 平成２４年度幼児教育課教職員研修について

(7) 平成２４年度掛川市の教育｢人づくり構想かけがわ｣について

(8) 掛川市教育委員会が保有する公文書に係る情報公開条例施行規則を廃止する規則に

ついて

(9) 掛川市教育委員会が保有する個人情報に係る個人情報保護条例施行規則を廃止する

規則について

５ 報告事項

(1) 子ども手当からの未納保育料等の天引きについて

(2) 不登校児童が民間施設へ通所した場合の出席の扱いについて

(3) 掛川市乳幼児教育振興計画（案）について

(4) 平成２４年度掛川市立幼稚園新入園児募集結果及び総園児見込数について

(5) 平成２４年掛川市成人式について

(6) 平成２３年度卒業式、卒園式について

(7) 平成２４年度入学式、入園式について

(8) 平成２４年２月市議会定例会日程について

６ その他

(1) 次回定例会の日程等について

７ 閉 会
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【議決事項】

１ 学校評議員の委嘱について

学校教育課長

規則及び設置要綱により掛川市公立学校評議員を委嘱する。

〈質疑・意見〉

なし

。審議の結果、本議案は原案どおり承認された

２ 平成２４年度学校教育課主催の研修会について

学校教育課長

学校教育課主催で行う教職員の職種や経験年数に応じた各種研修計画について説明した。

〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

３ 平成２４年度教育委員会指定研究校について

学校教育課長

平成２４年度教育委員会指定研究校の決定について説明した。

〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

４ 掛川市立中学校全国大会等出場報奨金交付要綱の制定について

学校教育課長

掛川市立中学校東海大会及び全国大会等の出場に関し、報奨金を交付するために必要な

要綱の制定について説明した。

〈質疑・意見〉

委 員： 今まで支出していなかったのか。

事務局： 支出していたが、このように明確な交付基準がなかった。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

５ 児童の指定学校変更希望について

学校教育課長

掛川市指定学校変更事務取扱要綱の要件による、児童の指定学校変更希望について説明

した。

〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

６ 平成２４年度幼児教育課教職員研修について

幼児教育課長

平成24年度幼児教育課研修計画について説明した。

〈質疑・意見〉
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なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

７ 平成２４年度掛川市の教育｢人づくり構想かけがわ｣について

教育政策課指導主事

平成24年度掛川市の教育｢人づくり構想かけがわ｣改訂版及びリーフレットの作成に向け

ての計画について説明した。

〈質疑・意見〉

委 員： 行政のことはよく分からないが、どこかで中間評価をしていかないといけない。最

終評価ではなくて、そうすれば修正していけるがそういったことはしなくて良いのか。

事務局： 指標には２つあり、例えば意識の問題では、途中で半分では最後に目標になるはず

がなく、途中も良くないと終わりも良くない。その反面数値的なものは、半期で半分

いっていれば後半で目標達成も推測できる。管理出来るものはある程度の目安ができ

るが、管理しにくいものについては意識の中で管理していくしかないと思う。

委 員： 指標にするためには、定義づけてどうするかということをやっていかないといけな

い。大筋として承認する。次回に細かい文言や達成目標などのプロセスを確認したい。

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

８ 掛川市教育委員会が保有する公文書に係る情報公開条例施行規則を廃止する規則について

教育政策課長

掛川市個人情報保護条例の一部を改正する条例が公布されたことに伴い不要となる規定

の廃止について説明した。

〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

９ 掛川市教育委員会が保有する個人情報に係る個人情報保護条例施行規則を廃止する規則に

ついて

教育政策課長

掛川市個人情報保護条例の一部を改正する条例が公布されたことに伴い不要となる規定

の廃止について説明した。

〈質疑・意見〉

なし

審議の結果、本議案は原案どおり承認された。

【報告事項】

１ 子ども手当からの未納保育料等の天引きについて

教育政策課長

子ども手当の支給等に関する特別措置法に基づき、子ども手当からの天引き申し出の状

況について報告した。

委 員： 申し出のあった人だけか。払わなければならないのに強制はできないのか。

事務局： 子ども手当から強制的に天引きはできない。本人の承諾があったものだけである。

委 員： 何とかしないと回収できない。事情があるかもしれないが国から支給されるものな
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のにおかしいのではないか。一生懸命払っている人もいるのに不公平だと思う。

事務局： 滞納そのものは法的な強制もできる。これは特別措置法で今回限りである。６月以

降も継続実施されるようだが、今回天引きできるのは２月14日分だけである。

２ 不登校児童が民間施設へ通所した場合の出席の扱いについて

学校教育課長

不登校児童が民間施設へ通所した場合の出席の扱いを、要録上出席扱いとすることにつ

いて報告した。

３ 掛川市乳幼児教育振興計画（案）について

幼児教育課長

当該案件について報告した。

委 員： 幼稚園を訪問すると、先生方からあまり大きすぎる幼保園だと子どもが落ち着かな

いとか、ある程度の小さい規模でという声を聞く。この計画だとかなり大きなものに

なるのではないか。建物の中で工夫をしていくのか。それから全部が民営になること

の不安もある。

事務局： 計画の中で課題として適正規模・適正配置という項目がある。いま南部には小規模

園化が進んでいる園があるが大勢がいることによるスケールメリットもある。小規模

園では大勢の中で切磋琢磨する機会が少なく、競争心が希薄になりやすく、位置関係

が固定化しやすいということもあり、ある程度の規模は必要であると言える。

南部の幼保再編計画のイメージがあるが、概ね10年の長期計画で、今後の人口推計

を見ながら進める。今ある保育園５つはすべて民営であるのでその絡みもあるが、今

の想定の中では最終的に４つの私立の幼保園とする計画である。

４ 平成２４年度掛川市立幼稚園新入園児募集結果及び総園児見込数について

幼児教育課長

当該案件について報告した。

５ 平成２４年掛川市成人式について

社会教育課長

参加状況等について報告した。

６ 平成２３年度卒業式、卒園式について

教育委員会事務局

日程について報告し、卒業式、卒園式への出席を依頼した。

７ 平成２４年度入学式、入園式について

教育委員会事務局

日程について報告し、入学式、入園式への出席を依頼した。

８ 平成２４年２月市議会定例会日程について

教育委員会事務局

当該案件について報告した。


